

> Parla Julia Valenzuela no le corre al bisturí

“Me haré la cirugía”

Dicen que es casi un pecado preguntarle la edad a una dama y, como no queríamos ir en contra de la ley de Dios, buscamos otra manera de llegar a la intimidad de la congresista Julia Valenzuela, quien confesó que combatirá el paso de los años, en un futuro no muy lejano, con cirugía estética. Además, contó a *El Popular* parte de su vida y su experiencia como presidenta de la comisión de Educación del Parlamento.

·¿Quién lleva los pantalones en casa?

Mi marido, pero yo colaboro.

·¿Cómo se llama él?

Estoy felizmente casada con Genaro, con quien tengo cinco hijos y dos nietas.

·¿Cuántos años de matrimonio?

Llevamos 33 años, pero el matrimonio no es como el cuento de La Cenicienta, tienes que limar asperezas y ceder un poco.

·¿Recuerda su primer beso?

Mi esposo me lo dio. Tuve otros pretendientes, pero me quedé con mi esposo.

·¿Se sometería a alguna cirugía?

Claro. Soy una mujer a la que le gusta la aventura y, si la ciencia le da esa oportunidad, por qué no.

·¿Lo tiene planeado?

Aún no, pero sí más adelante. No quiero que mis nietos me digan: Oye abuelita, aquí tienes una arruga.

·¿Siente que hay machismo?

Sí, pero cuando una mujer llegue a la presidencia de la República, las cosas cambiarán.

·¿Tan segura está?

Pero no de cualquier mujer, sino de una que tenga familia para que sepa las necesidades.

·En la comisión de Educación hubo muchos hombres faltones, ¿no?

Para que vea. La mujer demuestra que es más responsable que el hombre.

·¿Qué ley aprobada le da satisfacciones?

La Ley del Libro, del Artista, de Ciencia y Tecnología y la de Patrimonio Cultural. Además, la declaración de patrimonio cultural del cebiche.

·¿Es la comida que más le gusta?

Me encanta, igual que todos los platos nacionales.

·¿Qué se quedó en el tintero?

La Ley de Universidades, que iba en contra de la reelección de las autoridades, pero por intereses políticos de algunas colegas no se dio.

·¿Quiénes?

Gloria Helfer y Mercedes Cabanillas. No les tengo miedo. (C. Rivero)



Señala con una mujer en la presidencia del Perú.